

Comunicado de Prensa
01 de noviembre del 2018

Delegación CIDH fue recibida por viceministro de Gobernación y Policía

La Delegación de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) encabezada por el Relator sobre los Derechos de los Migrantes, Comisionado, Luis Ernesto Vargas Silva, fue recibida por el Viceministro de Gobernación y Policía, Víctor Barrantes Marín, en el Ministerio de Relaciones Exteriores, el pasado 16 de octubre, para dar detalle acerca de lo actuado por Costa Rica en el manejo de la situación migratoria de las personas nicaragüenses, junto a jerarcas y funcionarios del Ministerio de Salud, Ministerio de Trabajo y Seguridad Social, Dirección General de Migración y Extranjería, Ministerio de Educación Pública, entre otros.

“Costa Rica mantiene una política de protección de los derechos humanos para las personas migrantes, debido al aumento de los flujos migratorios y solicitudes de refugio, el país trabaja articuladamente con varias instituciones del estado por garantizar una migración ordenada y segura”, afirmó el viceministro Barrantes Marín.

La Delegación del CIDH visitó el mismo día al Tribunal Administrativo Migratorio (TAM) y destacó su existencia y conformación como único organismo jurisdiccional especializado en materia de migración y asilo en América Latina y tercero en el ámbito mundial.

También dicha Comisión valoró como positivo la política de fronteras abiertas de Costa Rica y reconoce la normativa progresista en materia de protección internacional del Estado costarricense; la promulgación de la Directriz Sobre la Atención Integral del Fenómeno Migratorio del País y la elaboración de un plan para el Flujo de Migrantes, entre otros logros.